
ATA Nº 25/2023

REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO FISCAL, 02 de agosto de 2023.

Ata da Reunião do Conselho Fiscal do INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES

DE NOVA ANDRADINA- PREVINA, realizada em 02 de agosto de 2023, às 13:30h na Sala de

Reuniões do Previna, situada a Rua Senador Auro Soares de Andrade, 1159. A reunião iniciou-se com

a presença dos membros do Conselho Fiscal: Erika Cristina Pereira da Rocha Bravin, Maria Neuza de

Souza Rosa, Jozeli Chulli da Silva Martins, Hermes José dos Santos e Ellen Vanessa Diniz Fretis.

Pauta: analisar o relatório de investimento de junho, memorando nº 040/2023; Segunda Pauta:

analisar processos 1doc; Terceira Pauta: analisar balancete de junho; Primeira: nossos investimentos

no mês de maio obtiveram um retorno de 1,49%, frente a nossa meta que era de 0,66%, a

rentabilidade no acumulado obteve um retorno de 5,04% correspondendo exatamente a meta

estabelecida para o período, ao final do mês em tela, o resultado foi de R$ 107.621.971,76 na carteira

do instituto, o rendimento positivo somou R$ 1.574.980,26, resultado satisfatório para o período, em

todos o s segmentos os retornos foram positivos, renda fixa 1,04%, renda variável 3,44%, exterior

2,70%, o comitê está sempre acompanhando a carteira e propondo realocações a fim de aproveitar as

melhores taxas do mercado, sendo assim o relatório de investimento do mês de junho foi aprovado por

este conselho. Segunda: analisamos os processos nº 062/2023 - audiência pública, analisado pelo

conselheiro Hermes, parecer 09/2023, nº 069/202 - reparo no forro, analisado pela conselheira Jozeli,

parecer 010/2023, nº 081/2023 - contratação de consultoria de investimentos, iniciada análise pela

conselheira Ellen, nº 014/2023 - pagamento de telefonia fixa 2023, iniciada a análise pela conselheira

Jozeli, nº 034/2023 - Compensação Previdenciária, iniciada a análise pelo conselheiro Hermes.

Terceira: processo nº 051/2023 - balancetes, conferimos o balancete do mês de junho, às tarifas

repassadas patronal e servidor, aporte, os benefícios aos aposentados e pensionistas, a evolução dos

investimentos, sendo assim o balancete mês de junho foi aprovado por este Conselho. O Conselheiro

Hermes ministrou palestra para os ativos que estão próximos da aposentadoria destacando que a vida

é feita de ciclos e que a aposentadoria é a entrada para um novo momento, a convite da Diretora de

Benefícios, Adriana Pimenta. Eu Erika Cristina Pereira da Rocha Bravin, Secretária, lavrei a presente

ata que após aprovação seguirá assinada pelos presentes.

Hermes José dos Santos Jozeli Chulli da Silva Martins

Presidente Vice Presidente
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